

Contribuir, a través de la música, en la reducción del estrés, ansiedad y preocupación del paciente y su familia, es uno de los principales objetivos que busca la organización argentina "Música para el Alma". Su iniciativa nació de una joven flautista llamada Eugenia, quien en su lucha contra el cáncer impulsó este proyecto llevando paz y sosiego a quienes como ella, pasaban por situaciones difíciles.

Dicha iniciativa hoy se extiende a otros países y busca que músicos locales promuevan el programa como parte de una cultura humanitaria en sus respectivos países.

Es la primera vez que la organización visita el país. En Guayaquil, ofrecerán dos conciertos uno en el Hospital de Niños Roberto Gilbert y el otro en el Hogar del Corazón de Jesús, ambos de la Junta de Beneficencia.

La agrupación estará acompañada por miembros de la Orquesta Sinfónica de Guayaquil.

La terapia musical se utiliza cada vez más en los hospitales, ya que posee el efecto de que el cuerpo libere endorfinas para contrarrestar el dolor. Ayuda a disminuir la respiración y el ritmo cardíaco, evitando la sensación de angustia y relajando los sentidos.

En el Hospital de Niños Roberto Gilbert, se realizará el miércoles 22 de junio a las 10:00 en el area de consulta externa. Una vez culminado, los músicos visitaran las salas de hospitalización para compartir su música con los niños y sus familiares